

OMS confirma la presencia del Zika en África por primera vez



La Habana, 20 de may (RHC). El organismo informa que el virus, vinculado a desórdenes neurológicos y malformaciones congénitas, ha sido secuenciado en una muestra de Cabo Verde.

La cepa del virus del Zika se ha expandido desde las Américas hacia África por primera vez, informa AFP, citando a la Organización Mundial de la Salud (OMS).

El organismo informa que el virus, vinculado a desórdenes neurológicos y malformaciones congénitas, ha sido secuenciado en una muestra de Cabo Verde.

"Los hallazgos son preocupantes porque son una prueba más de que el brote se está extendiendo más allá de Sudamérica y está en las puertas de África", ha declarado Matshidiso Moeti, directora de la OMS para África.

"Esta información ayudará a los países africanos a volver a evaluar sus niveles de riesgo, a adaptar y a incrementar su nivel de preparación", añade Moeti.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/94148-oms-confirma-la-presencia-del-zika-en-africa-por-primera-vez>



Radio Habana Cuba